

**Jueves 23 de abril de 2015**

*"Un intelectual es un hombre que usa más palabras de las necesarias para decir más cosas de las que sabe."  
Dwight Eisenhower*

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

15.45

**Euro**

16.64

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



 **EL ECONOMISTA**<sup>TMX</sup>

## Época de vacas flacas en EU y vacas gordas para México

El valor de las exportaciones de ganado bovino mexicano aumentó 40% durante el 2014 en comparación con un año antes, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía. La falta de lluvias en gran parte del territorio estadounidense, con énfasis en California y Texas, estados intensivos en producción agrícola y ganadera, se ha convertido en una ventana de oportunidad para la exportación de ganado mexicano, que el año pasado sumó 1 millón 180,000 cabezas, y para el precio de los bovinos, que registra aumentos de hasta 330 por ciento. Alrededor de 36% del hato bovino de Estados Unidos está localizado en áreas afectadas por la sequía más grande de los últimos 1,000 años en ese país, de acuerdo con el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por su sigla en inglés).

 **El Financiero**

## Integrantes de mercado bursátil buscan más empresas para cotizar

Durante el segundo trimestre, los participantes del mercado bursátil nacional continuarán con su gira "Un encuentro para crecer", que tuvo su primera edición en el último cuarto de 2014, y que busca acercar a empresas con por lo menos 200 millones de pesos en ventas anuales a financiarse en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). El Sistema de Información Empresarial Mexicano cuenta con aproximadamente 17 mil 146 empresas registradas con ventas anuales mayores a 30 millones de pesos.

 **REFORMA**

## Requiere talento la aviación nacional

En los últimos 5 años, las aerolíneas mexicanas han recurrido a la contratación de directivos extranjeros con experiencia en aerolíneas para acelerar la adopción de modelos de negocios exitosos y mejores prácticas de otras partes del mundo. "Hemos visto un cambio en el que las aerolíneas mexicanas más grandes, especialmente Aeroméxico, están comenzando a ir al exterior, porque, en primer lugar, se han preguntado ¿por qué restringirnos?"

Jueves 23 de abril de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

## NOTAS FISCALES:

SAT / Forma Oficial 79. Información por la enajenación de suplementos alimenticios 

SAT / Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015... 

SAT / Por Internet la recuperación de Contraseña 

## MILENIO

### México espera 'boom' en el sector aeroespacial en 2020

El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) lanzará un programa de financiamiento que tiene como objetivo impulsar el despegue de la industria aeroespacial en México, adelantó su director general, Enrique de la Madrid. El interés por el sector, detalló el directivo, se debe a su alto potencial, que se ve reflejado en su rápido crecimiento, el cual se encuentra por arriba de 20 por ciento anual, además de que ya tienen detectadas más de 200 empresas proveedoras susceptibles a crédito en México. "La industria crece 20 por ciento anual, no hemos encontrado aún cómo meternos con algún cliente interesante para fondearlo, pero hemos tenido acercamientos con la asociación y estamos deseosos de participar; nos gusta el sector, queremos participar y ahí estaremos", dijo.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Tu retiro, tu responsabilidad

El sistema de ahorro para el retiro mexicano está estructurado de tal manera que ningún trabajador que sólo tenga las aportaciones obligatorias logrará una tasa de reemplazo mayor a 30 por ciento. ¿La razón? el dinero que se aporta mensualmente a la cuenta de afore equivale sólo al 6.5 por ciento de su ingreso, una de las aportaciones más bajas a nivel internacional. Muestra de ello es que dentro de los países que conforman la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), el promedio con que contribuyen los trabajadores para su retiro es de 8 por ciento; mientras que un mexicano aporta sólo 1.25 por ciento del total de su ahorro, al que también contribuyen el patrón y el gobierno.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### México sin crecer más del 2.6% en cuatro años

A pesar de que los principales indicadores nacionales están reportando crecimientos y mejorías, como las ventas al menudeo, el sector agropecuario, turismo, industria y exportaciones, no han sido suficientes para impulsar la economía, pues está creciendo por debajo de su tendencia de los últimos cuatro años, que es de 2.6 por ciento. El presidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), Eduardo Sojo, advirtió lo anterior y precisó que el indicador coincidente (que mide el ciclo económico), muestra que desde 2010 al 2014 se ha crecido en promedio 2.6 por ciento. Por lo que, "para que se cumplan las expectativas del PIB para este 2015, de tres por ciento, se debe crecer a tasas mayores de la tendencia de largo plazo" .

Jueves 23 de abril de 2015

CNNEXPANSIÓN

## Invertir a corto plazo, estrategia frente a tasa de la Fed

La inminente alza en las tasa de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos, prevista para el segundo semestre del año, ha provocado que los asesores financieros recomienden a sus clientes interesados en instrumentos de deuda invertir a corto plazo. El mercado en Mexico se adelantó a la expectativa del incremento en la tasa y esto se reflejó en un retorno negativo de algunos instrumentos como bonos, fondos de deuda y Cetes el primer trimestre del año, aseguró el asesor de inversiones Julio Ruelas. Sin embargo, el aumento de la tasa de la Fed no se dará en junio.



## Fijar precio único a libros digitales afectaría su desarrollo: Amipci.

Desde la primera versión de la ley que estableció un precio único a los libros impresos (Ley de Fomento a la Lectura), se planteó la posibilidad de establecer la misma medida en los libros digitales. Mauricio Angulo, vicepresidente de educación cultura de la Asociación Mexicana de Internet (Amipci), recordó que en la década pasada la versión digital ni siquiera era considerada como un texto como tal, sino como un soporte del impreso. Entrevistado en el programa 'Fórmula Financiera', el promotor de la lectura expresó que conforme el libro digital ganó lectores a través de los distintos dispositivos, "se ha posicionado como un producto independiente y hay una industria a nivel mundial de gente que escribe, publican o empresas que los editan...".



## Saldo de cartera de crédito de banca de desarrollo crece 20.2% en 2014

La cartera de crédito de la banca de desarrollo creció 20.2 por ciento al cierre de diciembre de 2014, comparado con igual lapso del año pasado, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Preciso que el segmento que registró un mayor crecimiento anual por monto fue el de entidades gubernamentales con 45 mil millones de pesos, un 26.9 por ciento más, seguido de las financieras con 36 mil millones de pesos, 23.9 por ciento más. Además a la actividad empresarial con un aumento de 12.8 por ciento, para quedar en 24.9 mil millones de pesos.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(22/04/15)	3.00
TIIE 28 (22/04/15)	3.2930
TIIE 91 (22/04/15)	3.2970
TIIE 182 (22/04/15)	3.3800
CETES 28 (21/04/15)	2.96
Reservas internacionales (mdd)	
(17/04/15)	195,909.6

#### Inflación anual

(Mar. 2014-Mar. 2015, %)

Objetivo de  
inflación

3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación \*

3.14

Inflación  
subyacente \*

2.45

#### Inflación mensual

(Mar 2015, %)

Inflación \*

0.41

Inflación  
subyacente \*

0.26

UDIS  
(23/04/2015)

5.320751

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



**Jueves 23 de abril de 2015**



## **Cementera mexicana Cemex reduce pérdida neta en primer trimestre pese a baja en ingresos**

La mexicana Cemex, una de las mayores cementeras del mundo, reportó el jueves una reducción de su pérdida neta interanual en el primer trimestre, atribuida a una mejor eficiencia que compensó una baja de sus ingresos por la volatilidad de las monedas en los países donde opera. La pérdida neta de Cemex alcanzó a 149 millones de dólares, frente a un resultado negativo de 293 millones de dólares del período de enero a marzo del año pasado, informó. Analistas esperaban una pérdida de 123 millones de dólares, según el promedio de estimaciones en un sondeo de Reuters. Cemex, que opera en más de 50 países, agregó que sus ventas cayeron un 5.3 por ciento interanual, afectadas por la apreciación del dólar frente al resto de las monedas en mercados emergentes.



## **UE y Cuba retoman diálogo sobre derechos humanos en la isla**

La Unión Europea (UE) y Cuba retomaron este miércoles formalmente sus relaciones políticas y decidieron abrir un diálogo estructurado entre ambas partes sobre derechos humanos, anunció la jefa de la diplomacia comunitaria, Federica Mogherini. "Hoy hemos retomado formalmente nuestro diálogo político" y ambas partes esperan "establecer un diálogo estructurado sobre derechos humanos", cuya primera sesión podría tener lugar en junio en Bruselas, anunció Mogherini durante una conferencia de prensa conjunta con el canciller cubano, Bruno Rodríguez, que está de visita en Bruselas.



## **Prevén lluvias fuertes en gran parte del país**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas y granizo en Veracruz, Tamaulipas y San Luis Potosí. Y de menor intensidad en Coahuila, Nuevo León, Zacatecas, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México y Distrito Federal. Lo anterior debido a un canal de baja presión se extenderá sobre el noreste y oriente del país e interactuará con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México.

